

Die frostigen Rückschritte

Sonntag, 27. Januar 2013

Im Fernsehen waren die Bilder von Gewaltakten in Moskau gegen Homosexuelle zu sehen, frisch-fromm-fröhlich ausgeübt von orthodoxen Gläubigen, Moralisten und der Polizei, die als Staatsgewalt sich freut, über die orthodoxe Kirche Rückenwind zu erhalten, und sich so wenigstens bei den Gestrigen Zustimmung und Unterstützung holt, die sie bei der Intelligentsia und den Urbanen längst verspielt hat.

Kolumne „Wort zum Sonntag“ von Haimo L. Handl, 27. 1. 2013